



LA REFORMA ELECTORAL ES UN TEMA INDEPENDIENTE, ACLARA

## Alianza, firme hacia 2027: Sheinbaum

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La alianza entre los partidos Morena, del Trabajo y Verde se mantiene firme hacia las elecciones de 2027, pero la reforma en materia electoral es un tema distinto, consideró la presidenta Claudia Sheinbaum.

Ayer, en conferencia de prensa, dijo que, la víspera, los dirigentes de los tres partidos comparecieron ante los medios de comunicación para disipar la versión del rompimiento de esa alianza que la llevó a la Presidencia.

**EL DATO****Postura**

El pasado miércoles, la Presidenta puntualizó que las diferencias que hay con los partidos Verde y PT sobre la reforma no serán impedimento para presentar la iniciativa a la Cámara de Diputados.

La titular del Ejecutivo puntualizó, sin embargo, que su administración presentará la reforma electoral, pues se trata de un tema independiente de la alianza.

"Se había dicho que por motivo de la reforma

electoral había una división interna y supongo que relacionado con eso salieron a decir. A ver, eso no está en duda. Se van juntos al 2027 y la reforma electoral nos corresponde a nosotros presentarla y se discutirá en el Congreso", comentó la titular del Ejecutivo.

La reforma en materia electoral sigue en proceso de elaboración por parte de la comisión nombrada por la Presidenta y se espera que se presente a la Cámara de Diputados una vez iniciado el próximo periodo ordinario, el 1 de febrero.